Anunciaron los ganadores del concurso literario Entre Orillas



Diez ganadores y tres menciones especiales es el resultado del certamen literario organizado por los gobiernos locales de Concepción del Uruguay y la capital entrerriana. Las obras integrarán dos antologías, una con los cuentos y otra con las poesías seleccionadas.

La segunda edición del Concurso Literario "Entre Orillas" ya tiene sus ganadores. Se trata de la iniciativa que organizan la Municipalidad de Concepción del Uruguay y la de Paraná, cuyos representantes encabezaron este martes el anuncio de los autores y las autoras ganadoras. El intendente Martín Oliva y la viceintendenta de Paraná, Andrea Zoff, celebraron la realización de este segundo certamen de fomento a la cultura y hermanamiento entre Paraná y Concepción del Uruguay.

Estuvieron acompañados por los equipos que organizan el certamen tanto por Paraná como por Concepción del Uruguay.

Los ganadores

En la categoría cuento, el jurado seleccionó cinco obras sin orden de mérito: Oscar Bustamante, de Paraná; Fernando Kosiak, de la misma ciudad; Federico Vilar, de Gualeguaychú; María Bugnone, de Concepción del Uruguay, y Gerardo Iglesias, también uruguayense. A su vez, se otorgó mención especial a Felipe Hourcade, de Concordia.

En cuanto a poesía, también el jurado eligió cinco obras sin orden de mérito: Lucía Schvartzman, de Concepción del Uruguay; <u>Diego Vdovichenko</u>, de Rosario del Tala; Andrés Montenegro, de Basavilbaso; Fernanda Álvarez, de la capital provincial, y <u>Belén Zavallo</u>, de la misma ciudad. Además, se otorgaron menciones a Ivana Quiñonez, de Gualeguaychú, y a la paranaense Rocío Fernández Doval.

Los cuentos y las poesías seleccionadas integrarán las dos antologías que conjuntamente editarán los municipios de las ciudades organizadoras.

Ciudades hermanas

Oliva destacó el espíritu de hermanamiento con el cual nació la idea del Concurso: "Paraná y Concepción del Uruguay tienen muchas más cosas en común en la historia, que nosotros tenemos la obligación de fortalecer". Además, destacó la relación con su par de la capital entrerriana, Adán Bahl. Oliva también ratificó el total apoyo institucional para "Entre Orillas".

Además de la unión entre "CdelU" y Paraná, destacaron la participación federal lograda, ya que los autores pertenecen a distintas localidades del interior entrerriano.

Fomentar la participación

Los referentes de las dos ciudades subrayaron que el objetivo es "promocionar la producción literaria e incentivar a los autores y autoras de la provincia, para poder visibilizar su obra y que la pueda conocer toda la ciudadanía", expresó Zoff. En igual sentido, Oliva destacó que "más allá del premio haya personas que se dediquen a escribir para participar de un concurso organizado por nosotros. Eso ya es una enorme satisfacción".

Jurado

En esta edición 2022 el jurado estuvo integrado por escritores de amplio reconocimiento nacional: en Cuento, Mariano Quirós, Eugenia Almeida y Francisco Bitar. En Poesía, Eloisa Oliva, Laura Wittner y Cecilia Moscovich.

Fuente: Diario 03442.